

Rechazo independentista a primarias en Puerto Rico de partidos de EEUU

Escrito por Julio A. Muriente Pérez / Copresidente del MINH
Martes, 17 de Mayo de 2016 17:31



Reiteramos el rechazo del movimiento independentista puertorriqueño a la celebración en Puerto Rico de primarias de los partidos políticos de Estados Unidos. Ello es una muestra inadmisibile de colonialismo y sólo sirve y conviene a quienes pretenden insertar a Puerto Rico en la política electoral estadounidense, con propósitos anexionistas.

Deploramos en particular la participación activa de algunos independentistas en ese proceso colonialista y asimilista. Esas personas no representan de manera alguna al movimiento independentista puertorriqueño, que rechaza categóricamente la participación en esas primarias.

Ningún independentista debe participar en ese proceso primarista, que atenta flagrantemente contra nuestro sagrado derecho a la autodeterminación e independencia nacional.